



## **AVIS PUBLIC**

### **AVIS D'ENTRÉE EN VIGUEUR DU RÈGLEMENT N<sup>o</sup> LAS-0005-12**

AVIS PUBLIC est donné par les présentes, que le conseil d'arrondissement de LaSalle a adopté le règlement suivant le 4 juillet 2022 :

LAS-0005-12 Règlement sur la régie interne et la fixation des séances du conseil d'arrondissement

Cet amendement réglementaire vise à permettre aux citoyens de soumettre des questions au conseil au moyen d'un formulaire électronique avant chaque séance du conseil. Le règlement peut être consulté sur le site [montréal.ca/lasalle](http://montréal.ca/lasalle) de la Ville de Montréal ou une demande à cet effet peut être transmise à l'adresse [greffe.lasalle@montréal.ca](mailto:greffe.lasalle@montréal.ca).

Ce règlement entre en vigueur le 13 juillet 2022.

DONNÉ À LASALLE, ce 13 juillet 2022.

Nathalie Hadida  
Secrétaire d'arrondissement



**PUBLIC NOTICE**

**NOTICE OF COMING INTO FORCE OF BY-LAW  
LAS-0005-12**

PUBLIC NOTICE is hereby given that the LaSalle Borough Council adopted the following by-law on July 4, 2022:

LAS-0005-12 By-law concerning the internal rules for the holding and management of borough council meetings

This by-law amendment enables citizens to submit questions to council by means of an electronic form prior to each council meeting. This by-law may be consulted on the [montreal.ca/lasalle](http://montreal.ca/lasalle) website or a request to this effect may be submitted to [greffe.lasalle@montreal.ca](mailto:greffe.lasalle@montreal.ca).

This by-law comes into force on July 13, 2022.

GIVEN AT LASALLE, on July 13, 2022.

Nathalie Hadida  
Borough Secretary